

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 15. Oktober 2014

## Sanierung der ersten Sanitäranlage steht kurz vor Abschluss



### Arbeiten im Zeitplan – Reibungsloser Ablauf

Wie angekündigt werden die Sanierungsarbeiten an den Sanitäranlagen zur Gaststätte im Bürgerhaus Mainflingen bis Anfang nächster Woche abgeschlossen sein und mit den Sanierungsmaßnahmen der Toiletten zum Bürgerhaussaal Mainflingen können begonnen werden. „Damit liegen wir gut im Zeitplan“, stellt Bürgermeisterin Ruth Disser bei der Besichtigung der Baumaßnahme fest, „Endlich, nach der energetischen Sanierung des Bürgerhauses Mainflingen, sind nun auch die Toilettenanlagen in der dazugehörigen Bürgerhausgaststätte wieder in einem einwandfreien Zustand.“

Die Arbeiten werden am Dienstag, den 21. Oktober 2014 vollständig beendet sein, so dass unmittelbar ab dem 22. Oktober 2014 mit den Arbeiten in den Toilettenanlagen des Bürgerhauses begonnen werden kann, in der Zeit dieser Sanierung stehen selbstverständlich die neuen Toilettenanlagen in der Bürgerhausgaststätte für die Besucher des Bürgerhauses zur Verfügung.

Die Sanierung der Toilettenanlagen ist und war, laut Frau Disser, längst überfällig, umso mehr freut es sie, dass diese Maßnahme im Jahr 2014 noch umgesetzt werden konnte und somit die Renovierung der Bürgerhausgaststätte abgeschlossen ist. „Die zügige Umsetzung der Maßnahmen funktioniert nur, weil das Zusammenspiel zwischen dem beauftragten Unternehmer, den Mitarbeitern der Gemeinde und der Bauleitung richtig gut funktioniert.“ Bei dieser Gelegenheit bedankt sich Frau Bürgermeisterin Ruth Disser bei allen beteiligten Firmen für den reibungslosen und schnellen Ablauf der Arbeiten und hofft auf eine ebenso gute Zusammenarbeit für die Sanierungsmaßnahmen in der Anlage des Bürgerhauses.